



APACIGUA ROSA ICELA A EXCORCHOLATAS

LÍDERES de Morena en Diputados y en el Senado se reúnen con titular de Segob, tras protagonizar choque en días pasados; acuden "sin estridencia ni confrontación", señala el primero. **pág. 8**

DE IZQ. a der. Ricardo Monreal, Rosa Icela Rodríguez y Adán Augusto López, ayer.



Foto: E. Spectral

Ataja Rosa Icela Rodríguez el diferendo

| Por Claudia Arellano y Yulia Bonilla

EL COORDINADOR del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de diputados, Ricardo Monreal, señaló: "La política será siempre el arte de buscar acuerdos y entendimientos en favor de la población. Sin estridencia ni confrontación, nos reunimos la Lic. Rosa Icela Rodríguez, el Sen. Adán Augusto López y yo, para hacer política por el bien del país y del movimiento que representamos".

En sus redes sociales, Monreal compartió una imagen en la que se puede ver a Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación; y al senador Adán Augusto López, en una postal que se presume fue realizada en el marco del diálogo convocado para limar asperezas entre los líderes del Congreso.

A las 19:50 horas, ambos coordinadores entraron a una reunión en Palacio Nacional, donde estuvo presente la Presidenta Claudia Sheinbaum, y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez. Ambos salieron sin responder los cuestionamientos de la prensa.

La secretaria de gobernación, señaló que "en conversación con los compañeros coordinadores de los grupos parlamentarios

de #Morena en @senadomexicano @adan_augusto y @Mx_Diputados, @RicardoMonrealA, se acordó que no habrá periodo extraordinario para iniciativas pendientes. Nos deseamos feliz Navidad. @Claudiashein".

El pleito entre el senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal, ambos morenistas, no paró hasta la noche de este lunes con la intervención de la Presidenta de la República y la secretaria de Gobernación.

Por la mañana del lunes, el coordinador de los diputados en San Lázaro dijo que "la historia universal nos muestra eventos que se repiten cada vez que los movimientos sociales triunfan de manera contundente: las diferencias internas y las campañas mediáticas orquestadas en contra de uno de los suyos. Así comienza el deterioro estructural".

A través de su cuenta de X, el morenista sostuvo que ésto es algo que muestra la historia. Lo anterior, a sólo unos días de que el senador Adán Augusto hizo una serie de comentarios originados por el presupuesto asignado al Senado y denunciara que se contrataron empresas para dar servicios simulados,

mientras Monreal coordinó a Morena en la Cámara alta.

Más tarde, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, reconoció que él y su contraparte en el Senado, Adán Augusto López Hernández, "ya afectamos al movimiento", debido a la serie de acusaciones que se dieron este fin de semana.

Monreal Ávila señaló que ya no abordará el tema y rechazó también la versión que apunta a que ya se prepara su salida de la coordinación, colocándolo en una designación como embajador en otro país, según le cuestionaron medios de comunicación.

Monreal dijo que a pesar de los días difíciles que se han dado el pasado fin de semana no tiene problemas, "soy un hombre feliz con lo que soy y tengo mucho trabajo. No pasaría nada, pero eso no me quita el sueño".

Previo al encuentro entre legisladores, Monreal dijo: "Respecto al senador, amor y paz. Creo en Dios y soy devoto del Santo Niño de Atocha, que me cubre. No tengo problema con él y no quiero tenerlos. Le tengo respeto y afecto, y estoy muy tranquilo".

EL TIP

EL DIPUTADO
Ricardo Monreal expresó que ya no abordará más el tema por el bien del país y del movimiento.



“**ELLOS** tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación. Y este malentendido, digamos, que tuvieron, tiene que resolverse. Y no puede ser un tema de recursos el que (...) lleve a una discusión”

CLAUDIA SHEINBAUM PARDO
 Presidenta de México

EL DIPUTADO Ricardo Monreal; la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el senador Adán Augusto, ayer.